
担当課 質問・指摘事項 回　答

人権・男女共生課
（旧：男女共同参画推進課）

【ウィザス・プラン：全般】
施策全般について，早急にしないといけないこと，中期的にしない
といけないこと，逆にすでにできていることは外すといった分類分け
をしないといけないと思います。

令和元年度の実施報告書作成において，「１：発展・充実」が必要なもの，「２：継
続」が必要なもの，「３：完了」したものの３つに分類し，「１：発展・充実」が必要な
ものを，次年度以降に重点的に取り組むことを検討しています。

人権・男女共生課
（旧：男女共同参画推進課）

【ウィザス・プラン：項番40】
昨年度（平成３０年度）ＤＶ件数が減った原因は何ですか。
（次回令和２年度会議時に回答を行う。）

原因が明確にはわかりませんが，減少数が27件（206件から179件）と１割程度で
あり，電話相談のみで終了したケースや来所相談でも比較的少ない回数で終了
できたケースが前年より多かったことが推測されます。

子育て推進課

【ウィザス・プラン：項番120】
平成３０年度の目標が6,000人のところ実績が約2,000人でＣ評価と
しているが，6,000人という目標設定が妥当であったのか，また令和
元年度目標を2,000人と設定しているが，本来のニーズを反映した
数値になっていますか。

参考：令和元年度実績1,089人　評価C
　　　　令和２年度目標1,300人

平成30年度目標，令和元年度目標ともに前年度実績（平成29年度約4,700人，平成
30年度約2,000人）を基に算出しておりましたが，一時預かり利用者数が想定を超え
て大きく減少したため，目標値の計算方法を見直しました。これまで前年度実績を基
に算出していた目標値を「前年度実績数＋待機数＝ニーズ量（必要提供量）」とする
ことにしました。
なお平成30年と令和元年度の実績が前年度実績と比較して大きく減少した理由は，
明確にはわかりませんが，保育園が新しく開園する等により，これまで一時預かりを
利用していた人が，待機ではなく通常の保育園が利用できるようになったことにより，
一時預かりを利用しなくなった等の要因が考えられます。

学校教育課

【ＤＶ計画：項番10】
スマホ講演会について，スマートフォンを持つ危険という内容では，
デートＤＶについての予防啓発という目的には達していないと考え
ますので，本当にこれでよしとするか検討してください。

令和元年度は，デートDVに特化して内容ではありませんでしたが，「人との関係
づくり」という授業の中で取り上げました。令和２年度以降も内容については関係
課と協議します。

人権・男女共生課
（旧：人権推進課）

【ＤＶ計画：項番17】
来年度以降，ＬＧＢＴ相談の件数について，ＬＧＢＴ相談の全体の数
を報告するのではなく，そのうちＤＶに関する相談件数を報告してく
ださい。

３０年度は全体の相談件数が少なく，プライバシーの観点から記載はしませんで
した。令和元年度も，市内外に相談者がおられ，プライバシーの観点から，DVに
関する相談の有無，件数は公表していません。公表はしていませんが，DVに関
する相談があった場合には適切な相談先につなぎます。

人権・男女共生課
（旧：男女共同参画推進課）

【ＤＶ計画：項番12】
ネットワーク会議実施について，必ず年に１回は実施して欲しい。
要綱に開催回数がないのであれば，入れることによりシステマ
ティックに開催することにつながると思うので，検討してください。

令和元年度は１回開催しました。要綱に開催回数を盛り込む等は行いません
が，令和２年度も１回開催予定です。
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